







la música sagrada que canta la omnipotencia de Dios, la hermosura de sus obras, y que resplandeciendo como la gloria, vuela por los aires, derramando raudales de ternura y de entusiasmo.

Antes que los hombres para su contentamiento y gusto apaciscen á la satisfacción de sus placeres la música, la empleaban únicamente en las solemnes festividades, en donde en alas del fervor y del agradecimiento mas noble y justo elevaban á su Criador himnos de amor y de alabanza.

trumento puede hacerse oír con una magestad tan severa en los templos; ninguno puede como él derramar tan impetuosos torrentes de ternura y melodia por las dilatadas bóvedas y la anchurosa nave de la iglesia.

Antes de anoche á la una llegó á esta corte de vuelta de su expedición el brigadier señor Ortega.

—Lemos en el Popular: —Aparece que los caseros de Madrid van humanizándose mucho, y que este invierno tendrán ocasión de enterarse. Se ven muchos caseros desahucados, y muchas familias que han salido este verano se quedarán en provincia.

CRONICA RELIGIOSA. —SANTO DEL DIA. —San Abdon y San Senen mártires. Ovareta en la iglesia de San Ignacio, calle del Príncipe de Asturias, número 11.

El alma, cuando es sacudida por impresiones tan hondas, se espesa con todos los acentos con que la naturaleza nos pone á la vista y nos revela su vida, su hermosura y su terrible imperio.

Por eso ha sido siempre costumbre entre los sacerdotes prohibir la entrada en los lugares consagrados al Señor á la música nacida entre los ruidosos placeres de la sociedad y á todas aquellas melodías, cuyo espíritu es un remedio ó copia de las canciones ó sonatas, que con beneplácito de la moda son aplaudidas en las tertulias y diversiones mundanas.

—Se ha presentado á la empresa del teatro del Instituto una comedia nueva de costumbres, titulada Gatos y equivocaciones. Es producción original de dos jóvenes escritores que se inauguran en la carrera dramática.

—Antes de ayer, miércoles, entró en Madrid la primera remesa de plata procedente de las minas de Huenda de Encina. Consiste en 20 toneladas de plata, de las cuales se han recibido en el banco de Fomento, como principio de las frecuentes partidas que han de llegar sucesivamente, pues tiene contratada toda la plata que produce la fábrica Constante de Mr. Pollard hasta fin de año.

—En la orden de la plaza de ayer se hace saber á los cuerpos de la guarnición, que el consejo de guerra de oficiales generales celebrado en la plaza de Manila el día 21 de febrero del año próximo pasado, para ver y fallar el proceso formado contra D. Victor Gonzalez, alférez del regimiento de caballería cazadores de Lugo, acusado de robo de facas por haber mandado fusilar á seis paisanos, que custodia se le encargó, en lugar de haberlos conducido á disposición de sus jefes, jueces naturales, ha condenado á dicho alférez D. Victor Gonzalez á que sea separado del servicio, dándosele su licencia absoluta, y que los fiscales D. Joaquin Razon y D. Ramon Borrás, que han entendido en la sustanciación de esta causa, sufran, el primero un mes de suspensión de empleo, y el segundo dos meses, por falta de celo y esmero que han dado á conocer en los procedimientos que han instruido, y finalmente, que se haga sacar el correspondiente testimonio de la clase de sepultura que se dió á los seis muertos, y se pase al juez competente para que determine sobre la estratagemia conducida del cura del pueblo de Taboara.

—Segun un periódico, entre los billetes falsos presentados al banco de San Fernando, se cuentan dos, que dieron á una mujer de Navacerrada en una casa de comercio al pagarle una letra de 20,000 rs. Examinada la mujer en el acto, parece que se ha procedido á la averiguación sumaria por un juzgado de primera instancia.